



Ibu Memberi Ulasan 2-Bintang kepada Orangtua karena Tidak Merasa Berlibur ketika Harus Merawat Anak Sendiri

Description

Video Seorang Ibu Bercanda Soal Harapan Orangtua untuk Membantu Perawatan Anak

Sebuah video ibu dari dua anak, Nale Lewis, memicu pembicaraan tentang harapan bahwa kakek-nenek membantu dengan cucu mereka sehingga orang tua bisa mendapatkan istirahat. Ia menyebut rumah orangtuanya sebagai "Airbnb favorit" dan memberikan rating dua bintang karena dirinya merasa orangtuanya tidak cukup membantu dalam merawat anak-anaknya.

Perlunya Bantuan Orang Tua dalam Merawat Anak

Menurut sebuah penelitian oleh Pew Research Center, 20 persen dari mereka yang membutuhkan perawatan anak mengatakan bahwa mereka tidak selalu memiliki cukup uang untuk membayarnya. Sekitar satu dari lima orangtua yang bekerja setidaknya paruh waktu mengatakan bahwa mereka sangat khawatir kehilangan pendapatan jika perlu mengambil cuti karena masalah perawatan anak. Tak heran jika begitu banyak orang tua mengharapkan bantuan dari orangtua mereka. Banyak orang tua yang tidak mampu membayar perawatan anak dan mengandalkan anggota keluarga untuk membantu merawat anak-anak mereka.

Manfaat Perawatan Anak oleh Kakek-nenek

Seorang content creator, Paige Turner, menyatakan bahwa keluarga yang memiliki akses kepada perawatan anak melalui kakek-nenek atau anggota keluarga lainnya memiliki alternatif perawatan yang terjangkau dibandingkan harus membayar daycare atau pengasuh. Wanita tersebut mengamati bahwa banyak wanita berhenti dari pekerjaan karena tidak mampu membayar perawatan anak dan mendapat pukulan besar saat ini karena mereka melihat manfaat dari karir jangka panjang.

Privilege dalam Mendapat Bantuan Perawatan Anak

Tentu saja, kakek-nenek sebaiknya tidak diharapkan untuk memberikan perawatan anak secara gratis. Namun, sangatlah penting untuk mengakui keistimewaan yang dimiliki orang-orang seperti Lewis. Kemampuan untuk pergi ke rumah orang tua dan memiliki seseorang untuk merawat anak-anak mereka sambil istirahat sejenak sebaiknya tidak dianggap enteng. Hal ini mengingatkan kita kepada pembicaraan dalam keluarga untuk mencari solusi terbaik bagi mereka.

Kesimpulan

Perlunya bantuan dari keluarga dalam merawat anak adalah topik menarik yang memicu respon beragam di tengah masyarakat. Ada faktor-faktor ekonomi yang perlu dipertimbangkan, serta keinginan untuk mengejar karir tanpa harus terbebani biaya perawatan anak dan tanpa kehilangan hubungan yang erat antara generasi. Semoga pembicaraan ini membantu masyarakat untuk memahami bahwa setiap pihak memiliki tantangan dan keterbatasan masing-masing.

Ringkasan

Seorang ibu memulai sebuah percakapan tentang harapan bahwa para kakek nenek seharusnya membantu merawat cucu mereka sehingga orangtua bisa sedikit istirahat. Dalam video, seorang ibu dari dua anak bernama Nale Lewis bercanda bahwa dia merasa kakek neneknya tidak cukup membantu. Apakah Anda juga mengalami hal serupa – meminta bantuan kakek nenek untuk merawat anak Anda? Bagaimana pendapat Anda tentang topik ini? Apakah Anda setuju bahwa para kakek nenek seharusnya membantu merawat cucu mereka secara lebih teratur? Yuk bagikan pendapat Anda dalam komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)